



Langlauf-Loipe Prien-Atzing in Betrieb

Beitrag

Ski-Langlauf ist im westlichen Gemeindeteil von Prien aufgrund der guten Schneelage wieder möglich.

Der gemeindliche Bauhof hat in guter Abstimmung mit den Landwirten und Grundstücksbesitzern ab dem Parkplatz an der Elpertinger Straße die Loipen in Richtung der Nachbarortschaften von Atzing gespurt.

Fotos: Hötzelsperger – Landlaufen in Prien-Atzing und Umgebung





Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Prien am Chiemsee
4. Ski-Langlauf